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　安八町青少年育成協議会が毎年実施している「家族の一行詩

（応募総数81９作品）」の表彰状授与式が行われました。

〇町民会議会長賞　登龍中学校 1 年　 山絢夢さんの作品

　「単身赴任のお父さん。

　　会えなくても毎日ご飯の写真の送り合い

　　　離れていても　家族みんなで　いただきます。」

〇教育長賞　牧小学校 6 年　林明史さんの作品

　「弟は、歩くのがおそい。注意するとすぐ怒るけど、

　　一緒に行くのもあと半年。だから仲良く歩こう。」

家族の一行詩

▲林明史さん　 山絢夢さん
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　結地区にあるまちあい公園で安八町青年のつどい協議会主催

によるつどいイルミネーションの点灯式が行われました。

　今年は、新型コロナウイルスの影響で外出自粛ムードの中、

散歩しながらゆっくりと楽しんでもらえるように、まちあい公

園周辺を会場としました。

　周辺には結神社や町屋観音堂があることから和をモチーフに

した装飾と、 2 . 5 ｍの和傘タワーは必見です。

　イルミネーションは 2 月 6 日（土）まで実施されています。

つどいイルミネーション

▲散歩しながら楽しんでください
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　2020年度オリンピック・パラリンピック教育推進指定校の名

森小学校で、ロンドンオリンピック・パラリンピックのゴール

ボール金メダリストの中島茜さんの講演が行われました。

　ゴールボールは視覚に障がいのある人を対象に考えられた

ボール競技で、パラリンピック特有の種目です。

　中島さんは「知ることを大切にして欲しいです。コロナ禍で

大人がイジメや陰口を言っていたりします。分からないことが

不安や嫌な気持ちに繋がります。知ることで色々な物の見え方

が変わります」と話されました。

金メダリストによる講演

▲中島選手から本物の金メダルを持たせてもらう児童
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　牧地区まちづくり協議会と牧小学校から社会就労センターひ

かりの里へ古代米（もち米）が寄贈されました。

　この古代米は、5 年生の児童たちが手作業で田植え・稲刈り・

収穫・足踏み式脱穀機で脱穀したものです。

　代表児童の渡 碧人さんと渡 球賀さんは「まちづくり協議

会の人たちに教えてもらいながら頑張って収穫しました。僕た

ちの真心がこもっています。美味しく食べて欲しいです」と古

代米を手渡しました。

　

古代米の寄贈

▲利用者の方のために真心をこめて収穫しました
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●まちのできごと


